

# Resumen del video “La escuela Gestalt”.

---

En este video analizamos la escuela “Gestalt”, este es otro modelo psicológico y de intervención que nos postula un punto de vista más totalista, ya que nos plantea que el todo es más importante que la suma de sus partes.

Los principales responsables de este nuevo modelo son: Wertheimer, Koffka y Khöler, ellos proponen leyes basadas en la percepción que es el principal objeto de estudio de este modelo, nos plantean entre muchas más, que el cerebro tiene a cerrar figuras incompletas o encontrar patrones donde no los hay.

A su vez este enfoque comparte mucho con la psicología humanista, ya que ven al individuo como algo importante y le dan su lugar, a su vez se interpone con el conductismo ya que nos postula que la experiencia juega un papel importante en el individuo y no todo sucede por asociaciones a estímulos, plantean el “insight” que en pocas palabras, es el darse cuenta del fenómeno.